



## COMMUNIQUÉ

## Pour diffusion immédiate

## LE PRIX DES BÂTISSEURS 2014 DE L'ACPQ EST REMIS À MONIQUE CARON-BOUCHARD, professeure au Collège Jean-de-Brébeuf et chercheuse

Montréal, le 22 septembre 2014 – Pour ses travaux de recherche dans des domaines aussi variés que la santé, l'éthique, l'éducation, les nouvelles technologies et la culture, qui l'ont amenée à creuser des thématiques collées à sa pratique d'enseignante, entre autres, les valeurs et comportements des jeunes; pour son souci de favoriser la collaboration en recherche et pour sa contribution exceptionnelle au développement et à la notoriété de la recherche au collégial, Monique Caron-Bouchard se mérite le prestigieux Prix des Bâtisseurs de l'Association des collèges privés du Québec

Détentrice d'un doctorat, tout au long de sa carrière, Monique Caron-Bouchard, seule ou de concert avec des collègues d'établissements collégiaux ou universitaires, a mené de nombreux travaux de recherche, notamment pour mieux comprendre et agir sur la réussite des études et la qualité de la langue dans des environnements virtuels.

Le Prix des Bâtisseurs a été remis à cette passionnée de communication, dans le cadre de l'Assemblée générale annuelle de l'ACPQ. Quelque 17 000 jeunes adultes et adultes, dans plusieurs régions du Québec, sont inscrits dans des programmes préuniversitaires ou techniques offerts au collégial privé subventionné.

Le Prix des Bâtisseurs a été créé il y a quelques années afin de récompenser et de mettre en valeur des hommes et des femmes qui, par leurs réalisations professionnelles exceptionnelles, ont eu un impact significatif sur la reconnaissance des collèges privés subventionnés et sur le développement et la qualité du collégial privé.

(30)

Source: ACPQ

514 381-8891, poste 324